



**IGLESIA
EVANGÉLICA
LUTERANA
TRES ARROYOS**

Febrero-marzo-abril 2024

PARA QUE TENGAN VIDA

Nos cuenta una leyenda que cada año la gente de una tribu pampeana festejaba la cosecha de maíz con danzas y cantos en una fiesta muy alegre. Los hombres de ese pueblo eran los encargados de las tareas de siembra, y de atender y cuidar los sembrados.



Pero un día sonó el grito de guerra, y los sembradores debieron dejar lo suyo para defender sus tierras y fronteras del ataque de otro pueblo. Sólo quedaron las mujeres, los ancianos y los niños para ocuparse de las tareas de los toldos, y también

para cuidar el sembrado de maíz que alimentaría a toda la gente. El cacique le había encomendado especialmente a su esposa, Ombí, el cuidado de la pequeña siembra que garantizaba la supervivencia de la gente.

El trabajo que realizaron las mujeres dio su fruto. Una tarde Ombí descubrió los primeros brotes.

IGLESIA EVANGÉLICA LUTERANA
SOCIEDAD PROTESTANTE DEL SUD
9 de Julio 392 – Tres Arroyos- Tel. (02983) 423310
Whatsapp 2983 463071 (¡NUEVO!)
 Email: sociedadprotestantedelsud@gmail.com
 Pág. Web: www.sociedadprotestantedelsud.com

(continúa de pág. 1)



Estaba muy contenta, y sus manos removían la tierra alrededor de cada plantita, le quitaba los yuyos, mientras otras compañeras traían agua de la aguada cercana para regarlas. El maíz iba creciendo y haciéndose fuerte.

Pero comenzó una sequía como no se recordaba en aquella región. Los rayos de un sol implacable rajaban la tierra, y la aguada que les proporcionaba agua para el riego se secó. El viento caliente ahogaba las plantas que se iban secando una tras otra.

Ombí no se alejaba de la plantación, y redoblaba esfuerzos para salvar las plantas que quedaban. Pasaba el día al rayo del sol, pues en esos tiempos no había árboles en la llanura pampeana. Sólo los toldos ofrecían una pequeña protección.



Los ancianos veían que Ombí, -que era muy hermosa-, envejecía día a día bajo el sol impiadoso. Le decían que se pusiera a cubierto, que se refugiara bajo los toldos, pero ella no quería, porque estaba decidida a salvar aunque más no fuera algunas plantas para tener semillas para la próxima siembra. La tierra era una hoguera. Ombí se arrodilló al lado de las últimas plantas para darles sombra con su cuerpo...

Ahí se quedó para siempre. Al ver que no volvía, la gente salió a buscarla, pero lo único que encontró fue unas cuantas plantitas de maíz que, aunque débiles, se mantenían erguidas gracias a la sombra que les daba una gigantesca hierba que crecía cerca de ellas.

Cuotas sociales y del cementerio

Sociedad Protestante del Sud informa que se encuentran al cobro las cuotas sociales y del cementerio, según lo aprobado en Asamblea General Ordinaria del 29-03-2023

- El valor fijado para el vencimiento de la cuota social:
- Fuera de término: \$ 26.000.-
- El valor fijado para el vencimiento de la cuota del cementerio:
- Fuera de término: \$ 18.000.-

Cualquier duda, puede consultar en la oficina tel. (02983) 423310-
Whatsapp 2983 463071 .

La Comisión Directiva.

Clases de confirmación

Sociedad Protestante del Sud informa que está abierta la inscripción para las clases de confirmación que comenzarán en la tercera semana de abril.

Pueden inscribirse todos los interesados y el requisito es que tengan 13 años, o que comiencen el primer año de la ESB.

Dirigirse a la oficina congregacional, 9 de Julio 392 de lunes a viernes de 9:00 a 12:00.

FALLECIMIENTOS

06/01/2024	† Carlos Daniel Hastrup a los 59 años en Tres Arroyos
10/01/2024	† Elna Rasmussen de Larsen a los 99 años en Coronel Dorrego
02/02/2024	† Ana Knudsen de Sunesen a los 92 años en Tres Arroyos
06/02/2024	† Pedro Alí a los 98 años en Orense

*Descansen en Paz.
Nuestras condolencias a sus familias....*

(continúa de pág. 2)

Nunca antes habían visto esa extraña planta, pero descubrieron que sus nudosas raíces se metían profundamente en la tierra para sostener la inmensa copa que daba sombra a la inmensa pampa. Y desde entonces llamaron "Ombú" a la hierba misteriosa, en honor a Ombí, la india perdida.



Esta hermosa leyenda nos muestra cómo la cadena de solidaridad puede más que cualquier sequía. Y también me hizo recordar unas palabras de Jesús que nos llegan por la pluma de Juan, el Evangelista:

...”si el grano de trigo no cae en la tierra y muere, no da fruto. Pero si cae en la tierra y se deshace, se convierte en espiga que da infinidad de granos”...

Jesús, además de decir esto, lo vivió. No solamente porque estuvo dispuesto a ir a la cruz y a bajar al seno de la tierra; sino porque ofreció su vida a cada momento. La estaba dando cuando escuchaba con paciencia a los que nadie escuchaba; cuando sanaba o consolaba a los rechazados por la sociedad; cuando se alegraba en una fiesta de casamiento; o cuando lloraba con una madre que había perdido a su hijo.

Fue solidario y vivió intensamente la solidaridad. Y reconocamos que eso no es fácil, porque exige olvidarse de uno mismo para dedicarse a los demás. Pero Él lo hizo, y sabemos que es para nosotros como el Ombú de la pampa sin montes, que nos protege con su sombra bienhechora.

(continúa de pág. 3)

Pero Jesús dijo algo más:

**...”el que se aferra a su propia vida, la desperdicia;
pero el que ofrece su vida, la conserva para
vida eterna”...**

El que se aferra solamente a lo suyo y no mira hacia afuera, hace un desperdicio de la vida que Dios le dio, porque la esteriliza y le impide dar frutos. Por eso Jesús nos invita a “*ofrecer nuestra vida*”, a ser solidarios con los que nos necesitan, así como Él lo fue.

Al entrar en este tiempo de Cuaresma, de preparación para celebrar la Pasión, Muerte y Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo, se nos presenta una buena oportunidad para reflexionar sobre esto. En medio del ajetreo diario Jesús encontraba el momento para retirarse a reflexionar sobre su actuar. Sería bueno tomarnos la pausa en el ajetreo diario y preguntarnos:...¿cuánto valoro mi vida?, ¿la aprovecho o la desperdicio?, ¿me aferro sólo a lo mío, o miro hacia afuera?, ¿qué lugar le doy a mi relación con Dios y con los que me rodean?. Que Él nos haga comprender en profundidad el significado de esas palabras:

...”El que ofrece su vida la conserva para la vida eterna”.

Aldo Bidan
Pastor



NOTICIAS DE LA PARROQUIA

MISAS Y REUNIONES

Misas en Marzo:

- Domingo 17 a las 10:30 en la Capilla
- Domingo 24 a las 17:00 en Coronel Dorrego. Domingo de Ramos
- Domingo 31 a las 10:30 en la Capilla. Pascua.

Misas en abril:

- Domingo 7 a las 10:30 en la Capilla, a cargo del Pastor Juan Dalinger.
- Domingo 21 a las 10:30 en la Capilla
- Domingo 28 a las 11.00 en la Capilla, en el marco de las REUNIONES CONGREGACIONALES.

BAUTISMO

17/12/2023 En Coronel Dorrego	AGUSTINA GIMENEZ Hija de Manuela S. Zamponi y Sergio L. Gimenez
-------------------------------------	--

Felicitaciones para esta niña y su familia!

Jugando a las cartas

Como en años anteriores, El SEGUNDO jueves de cada mes, nos reunimos en nuestra casa de 9 de julio para jugar a las cartas. No tenemos fecha del primer encuentro, así que estén atentos!!



Quienes quieran pasar un rato divertido.... están invitados !!!!

ASAMBLEA

Invitamos a todos los socios a la Asamblea General Ordinaria de Sociedad Protestante del Sud, que tendrá lugar el próximo lunes 25 de marzo a las 16.00 hs. en nuestra sede, 9 de Julio 392 de Tres Arroyos.

LOS ESPERAMOS!

Nuevo Pastor en Tres Arroyos

El Pastor Juan Dalinger se haría cargo de la congregación de Tres Arroyos a partir del 1 de abril del corriente año

Si bien se está a la espera de la confirmación por parte de la IERP para formalizar su contrato –que sería en el mes de marzo- el Pastor Juan Dalinger se haría cargo de la Iglesia Evangélica Luterana de Tres Arroyos a partir del 1 de abril, en reemplazo del Pastor Aldo Bidan, quien luego de su jubilación, siguió trabajando para esta congregación.

El Pastor Dalinger es Licenciado en Teología, habiendo finalizado sus estudios en el Instituto Superior Evangélico de Estudios Teológicos (I.S.E.D.E.T.) en 1996 en Buenos Aires.

Se ha desempeñado como pastor en varias parroquias, entre las que podemos mencionar a la Congregación Evangélica de Lucas González, Entre Ríos, Congregación Evangélica Argentino Germana Buenos Aires Sur para el trabajo en la parroquia Quilmes, Congregación Evangélica Argentino Germana Buenos Aires Sur para el trabajo en la parroquia Varela, Iglesia Reformada de Quilmes Oeste. Iglesia Reformada de Brandsen, Iglesia Dinamarquesa en Buenos Aires y en Iglesia Luterana Danesa en Necochea.

Durante este año 2024, el Pastor Bidan se ha ofrecido a acompañarlo en todas las actividades que estén a su alcance incluso cuando tengan lugar en la zona, aunque la responsabilidad de cada una de ellas recaiga sobre el nuevo pastor.

Queremos darle la bienvenida a nuestra congregación deseando que todos lo acompañemos en esta nueva etapa.



Nuevo número de teléfono

Sociedad Protestante del Sud informa que ha incorporado un nuevo número de teléfono con Whatsapp.

El número es 2983 463071

A partir de ahora se podrán comunicar con la oficina a través de dicho número.



Muchas gracias.

Grupo de Labores



LUNES

de 16.00

a 19.00

9 de Julio 392



Los días lunes a partir de las 16.00 se reúne el Grupo de Labores, como siempre con el acompañamiento desinteresado de Silvia Gundesen y Susana Bidan.

Una tarde entretenida, divertida, en donde se comparten tejidos y diversas manualidades y donde no faltan las risas, el té con masas y un grato momento de encuentro.

Te esperamos para pasarla super bien!!!